
“HAGAMOS UN DÍA PARA MEDITAR PROFUNDAMENTE, POR QUÉ CHILE 
TUVO ESE TREMENDO DESENCUENTRO” 
Dijo el Primer Mandatario, en vísperas del 11 de septiembre, después de asistir al Te 
Deum Evangélico, en la ciudad de Curicó, en la VII Región. 
Más temprano, concurrió a la misa recordatoria del ex Presidente Allende, que se 
celebró en la Capilla del Palacio de La Moneda, donde estuvieron presentes su viuda, 
Hortensia Bussi, familiares y amigos del ex mandatario, y autoridades de Gobierno. 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, asistió este mediodía, junto a la Señora 
del Presidente, Luisa Durán, al Tedeúm Evangélico, en la Iglesia Pentecostal de Chile 
de la ciudad de Curicó en la VII región.  
 
Al Servicio de Acción de Gracias, asistieron altas autoridades, entre los que se 
encontraban el presidente de la Corte Suprema, Hernán Alvarez; los presidentes de 
ambas Cámaras del Parlamento, Andrés Zaldívar y Víctor Barrueto, respectivamente; 
representantes de las fuerzas armadas; senadores, diputados y autoridades de la región. 
 
El Mandatario, al término del acto religioso, señaló a la prensa su satisfacción de haber 
asistido al acto de Acción de Gracias, organizado por las distintas Iglesias Evangélicas 
de Chile. "Realizar esta actividad en esta región, es también un mensaje y una forma de 
expresar el deseo de enfatizar la descentralización de este tipo de ceremonias en las 
cuales celebramos las Fiestas Patrias". 
 
Expresó también su satisfacción por el llamado que se hizo en la ceremonia religiosa a 
trabajar por una Patria unida "por un Chile que es capaz de enfrentar sus distintas tareas, 
como una manera de convergencia en las voluntades para avanzar con mayor rapidez", 
dijo el Presidente. 
 
Indicó, asimismo, su complacencia por la forma en que se habían desarrollado –hasta el 
momento- las distintas actividades que se realizaron hoy. "Debemos estar satisfechos 
todos los chilenos por la calma y tranquilidad del día de hoy, y ojalá esto sea un signo 
del Chile que queremos construir, en donde creemos que en este mes de la Patria, lo 
importante, es cómo nos convocamos y trabajamos todos juntos". 
 
Sobre cierta preocupación acerca de lo que ocurra mañana 11 de septiembre en las 
poblaciones, el Presidente Lagos, dijo que "esperemos que podamos tener tranquilidad 
en las poblaciones".  
 
En cuanto a la eventual reaparición pública del general Pinochet, expresó que el país 
quiere mirar para adelante y "por supuesto, todas las personas tienen derecho a aparecer 
o reaparecer", añadiendo que el tema no es ése sino que "el país esté tranquilo y maduro 
como para enfrentar adecuadamente este tipo de efemérides".  
 
El Mandatario, puntualizó, que "lo importante es entender que éstas efemérides deben 
hacernos meditar las razones profundas por las cuales  
 
Chile tuvo ese desencuentro tan profundo, y cómo ahora podemos abordarlo de una 
manera distinta". 
 
Sobre el llamado que haría a la ciudadanía en vísperas del 11 de septiembre, dijo: 
"Hagamos un día para meditar por qué Chile tuvo ese tremendo desencuentro y cómo 



somos capaces ahora de dejarle a las generaciones futuras, un país más unido, un Chile 
más de hermanos y que puedan entender que los elementos comunes para desarrollar a 
Chile y llevarlo a un nivel de desarrollo superior, donde podamos derrotar la pobreza y 
la miseria y todos tengan iguales oportunidades, con una sociedad más justa y la gente 
sea tratada con dignidad", indicó el Presidente. 
 
Acerca de su su posición al Día de la Unidad Nacional y la iniciativa parlamentaria para 
abolir esa festividad, el Mandatario manifestó que es un tema que todavía debe ser 
meditado antes de tomar una decisión final. Aclaró que "hemos ido siendo capaces de 
avanzar bastante, y el paso del tiempo ayuda mucho", señalo el Mandatario. 


